

総務課 ☎45-1111 (内線271)



捨てるモノあれば、拾う神あり

広見・宇和島ジョイントクリーン作戦

11月21日、宇和島市と広見町(現鬼北町)との境界付近の国道320号線において"広見・宇和島ジョイントクリーン作戦"が行われました。これは、環境の保護や須賀川水系の水質保全を目的としたもので、広見町(現鬼北町)と宇和島市の職員、ボランティア(個人・団体)約300人が作戦遂行にあたりました。集めたゴミの量約10トン、空き缶はもとより、ソファーや電子レンジなどの粗大ゴミもあり、参加した人たちは山積みされたゴミを呆れ顔で見上げていました。



"ふれあい"は温かい拍手から!

愛治ふれあい祭り

11月23日、愛治公民館を会場に愛治ふれあい祭りが開催されました。この行事は「手作りの文化的イベントの実施」を趣旨として、自治会・公民館・愛治活性化集団等が中心となり、地域あげての文化的行事として育ててきたものです。当日は絵画や写真・陶芸・手工芸品などの展示、芸能発表などが行われました。また農産物の即売やフリーマーケット等も開かれ、沢山の人で賑わいをみせていました。





平成16年度広見町人権を考える集い

今年も広見体育センターにおいて人権を考える集いが開催されました。講師に映画監督の松井久子さんを招き「命の輝きと家族の絆」と題し、映画を制作していく過程や、映画を通じて知り合った人たちとの触れ合いの中で感じた「命」「家族」について語っていただきました。また、小・中・高校生の人権作文発表もあり、人権について考えるよい機会となりました。